

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.

La chanson *Non, je ne regrette rien*, les Français l'ont connue dans une émission de télévision. Cette chanson a été comme une révélation pour elle. Pourtant, Piaf n'était plus au zénith de sa carrière, mais cette chanson lui a permis de survivre encore pendant quelques années.

Le public a découvert cette chanson de Piaf à son retour à l'Olympia en 1960. Le morceau – qu'elle n'avait pas aimé à la première écoute - a connu un vif succès par la suite, ce qui a redonné à la chanteuse la force de reprendre sa carrière déjà affaiblie par la maladie.

La sortie de la nouvelle chanson *Non, je ne regrette rien* d'Édith Piaf trouvait la chanteuse au top de sa vie d'artiste. Cette chanson dont elle est tombée tout de suite amoureuse, a couronné sa carrière. Malheureusement, c'était son dernier succès avant sa mort en 1963.

CréatifLE 2020